
参加者からのアンケート結果（概要） 

 

（子ども） 

●探検ツアーは楽しかったですか？  ●探検ツアーは勉強になりましたか？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●何が勉強になりましたか？              ●探検ツアーで一番おもしろかったのはどこですか？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●ツアーに参加しての自由な感想をお書き下さい 

（子ども） 

・都市開発の意味を勉強できた。 

・生き物が好きなのでとても楽しかった。 

・ハーブティー作りが楽しかった。 

・クッキーがおいしかった。 

・みどりが豊富ですごいと思った。 

・自然のことがよくわかった。 

・昔自然の多いところに住んでいたけど、都会に来てから森が少なくて、あまり遊べなくなった。でもこういう

所を知って「いいな」と思った。 

 

（保護者） 

・「探検」というキーワードに子供が良い反応。 

・子供の自然に対する興味がわいた。 

・元気よく、スタッフの段取り、気遣い、都会の中の緑、大変素晴らしいツアー。 

・ガイドが子供の意見を否定せず、耳を傾けながら導く姿勢がとても良かった。 
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・森ビル一企業だけでなく、行政、地域が一体となっての取組みが重要だと学んだ。 

・都心にいても緑が少ないと思うことはなかったが、それは高いビルが多い分足元に緑があるからなんだという

ことを子供に伝えたかった。わかったかどうかわからないが楽しんで過ごしていた。 

・子供は大満足だった。 

・子供たちに自然の大切さ、地球へのやさしさについて伝えられたように思う。 

・These small efforts will make a big difference in the future. 

・今後は、東京都全体の取組みとしてのツアーがあればよい。 

・ハーブティーは香りに戸惑いながらもくせになりそう。 

・普段勤務しているアークヒルズの知られざる一面を親子で学ぶことができ有意義だった。 

 

●「ヴァーティカルガーデンシティ（VGC）」という街づくりの手法について、どのようにお考えになりますか？ 

 （保護者） 

・とてもよい。都心住まいだが、人工的でも季節を感じることができるのはこうした緑化活動のおかげ。 

・効率的で良いと思うが、人は地面に住みたいという気持ちが強いのではないか。 

・都市開発における有効な理念の一つであると思う。多様なアプローチを実践し多くの試みを続けることが大切。 

・VGC 構想の動きが広がっていけば何十年後にはずいぶん異なった環境になると思う。 

・素晴らしい考えだし、緑があることで温暖化が抑えられ、心地よくゆっくり過ごせる。 

・まちの活性化につながる素晴らしい手法。 

・ミッドタウンは公共空間とともに緑のスペースも有効利用されていてよい開発モデルだと思う。 

 

以上 


